



RESULTADOS DE LAS COMISIONES DE LOS MIEMBROS DEL H.AYUNTAMIENTO DE TAMAZULA DE GORDIANO

ENERO-FEBRERO

REGIDORA L.C. MARTHA BEATRIZ VALDERRAMA CISNEROS

NOMBRE DEL TITULAR	CARGO	COMISIONES TITULARES	RESULTADOS
L.C. Martha Beatriz Valderrama Cisneros	Regidora	Asistencia Social	<ul style="list-style-type: none"> El área de despensas y programa PROALIMNE, con respecto a los avances en el mes de enero y febrero referente al programa PADD ayuda alimentaria directa se distribuyeron 700 mensuales dando un total en los dos meses de 1400 despensas beneficiando con ello a 700 familias, además de impartir 1 charla mensual a los beneficiarios de los programas antes mencionados, con temas referentes a la alimentación. Con respecto al programa PROALIMNE en el mes de enero y febrero, se atendieron a 300 niños con riesgo de desnutrición otorgándoles 14 litros de leche por niño al mes dando un total de 8400 litros de leche repartidos, además se impartieron charlas mensuales a los padres de los beneficiarios.
		Derechos Humanos	<ul style="list-style-type: none"> Coordinar los desayunos escolares en los 87 planteles escolares en comunidades, delegaciones y cabecera municipal. A partir del mes de enero del 2011 entraron 5 preescolares y 2 primarias al programa de desayunos escolares beneficiando a 238 niños en la modalidad caliente. Coordinar los talleres de capacitación de DIF municipal tanto en comunidades, delegaciones y cabecera municipal. Corte y confección, alta costura, cocina, gelatina artística, pintura textil, bordado en listón, uñas de acrílico, huarache artesanal, gimnasia reductiva, bisutería fina, piñatas, cultura de belleza, y por IDEFT tenemos en DIF panadería fina y en Contla alta costura. Comunidades con talleres taray, san Antonio, portezuelo nuevo, las vallas, y en la delegaciones de la garita, Contla y v hermosa hasta el momento tenemos 233 personas en los talleres. <p>UNIDAD DE ATENCION A LA VIOLENCIA INTRAFAMILIAR</p> <p>Trabajo Social:</p> <ul style="list-style-type: none"> De Enero a Febrero fueron 73 servicios de Orientación. Se realizaron 28 visitas domiciliarias. <p>Psicología:</p> <ul style="list-style-type: none"> Atención a paciente en proceso de Psicoterapia Breve 10 nuevos, y en total 20 en seguimiento, se realizaron 15 periciales y evaluaciones enviadas a diversas instituciones. Intervención en crisis.

Equidad y Género

Jurídico:

- Se realizan orientaciones Jurídicas tales como: convenios de separación, pensión alimenticia, comparecencias. A la fecha 6 convenios, seguimiento de 147 expedientes. Además de derivación a diversas instituciones, CAPA, SEG PUBLICA, CENTRO DE REHABILITACION.

Apoyo asistencial a familias en situación de vulnerabilidad, a través de los programas de fortalecimiento socio familiar y casos urgentes de DIF Tamazula.

- Entrevista-orientación: 39.
- Estudios socio-familiares: 22.
- Visitas domiciliarias : 9.
- Visitas institucionales: 5.
- Canalización: 19.
- Integración a centros de rehabilitación: 8.
- Apoyos: 25.
- Coordinación interinstitucional: 6.
- Gestión: 3.

OPORTUNIDADES y Alimentario se atendió 1833 beneficiarios entregando un aproximado de **\$3,176,595.00**

De enero a febrero

- 12 Personas atendidas PSICOTERAPIA PSICOLOGICA
- 50 Personas atendidas ASESORÍAS PSICOLÓGICAS
- 20 Evaluaciones PROCESADOS
- 6 casos con seguimiento MENORES INFRACTORES
- Capacitación a 16 personas con los derechos de los niños
- Y dos charlas a escuelas DIFUSORES INFANTILES
- 80 personas atendidas PLATICAS PREMATRIMONIALES

- En los primeros días de enero se entrego el plan de trabajo del programa ce-mujer
- Se realizo una charla sobre violencia, salud y adicciones con mujeres de los albergues de la comunidad de Soyatlán de afuera el día 13 de enero 2011.
- Se llevo a cabo un taller titulado “un sentido de vida sin violencia” con las titulares de las regiones 5 y 6 el día 20 y 21 de enero del presente año.

En el mes de enero se realizó con gran éxito el festejo del día de reyes, en donde se compartió con todos los pequeños la tradicional rosca de reyes, haciendo referencia a lo celebrado.

Durante este mes también trabajamos lo relacionado con el festejo de nuestro pueblo, reconociendo la fiesta como una tradición importante de nuestra región, con esta actividad se pretendió que los niños aprendan a querer y valorar nuestras raíces.

			<p>En el mes de febrero se festejó el día del amor y la amistad tratando de fomentar el amor y respeto entre compañeros y maestras.</p> <p>Al igual se celebró de manera interna el día de la Bandera, promoviendo el amor a nuestra Patria.</p> <p>En cuanto a lo pedagógico, durante estos meses los avances fueron significativos, ya que se logró en la mayor parte de los pequeños un sentido positivo de sí mismos, lograron expresar sus sentimientos actuando con iniciativa y autonomía.</p> <p>Aprendieron a regular sus emociones mostrando disposición para aprender y dándose cuenta de sus logros al realizar actividades individuales o en colaboración.</p>
--	--	--	---